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Député-maire de Villeneuve-Loubet  
 
 
 
M. Lionnel LUCA :  
 
 Mesdames et Messieurs, on m’a demandé de passer faire un petit tour pour vous 
accueillir -je le fais bien volontiers. Je vous salue les uns et les autres- pour cette réunion de 
travail qui se déroule toute la journée ici, dans la salle de spectacles du pôle culturel Escoffier. 
C’est Alfred GALLINELLI qui nous a introduits sur les velléités de venir jusqu’à nous.  

 
Donc, bienvenue dans cette salle.  
 
Vous inaugurez en même temps justement une de ses fonctions qui était prévue au 

départ, c’est-à-dire : pouvoir y organiser des séances de travail. Elle est très bien équipée, donc 
j’espère qu’elle vous satisfera. En même temps, vous êtes des « cobayes » [Rires dans 
l’assemblée]. Nous verrons si nous pourrons reproduire, refaire l’évènement. Le lieu a un 
énorme avantage, c’est qu’il est facile à trouver, et c’est facile pour se garer ; on sort de 
l’autoroute et on arrive directement ici ; ce qui est très pratique.  

 
Pour le reste, l’essentiel pour vous, c’est le travail de cette journée. C’est un travail qui 

nous intéresse également dans ses conclusions parce que DE LA TECHNIQUE AU DROIT, et 
dans tout ce qui incombe aujourd’hui aux élus, nous avons besoin de conseils, d’expertises, 
puis surtout de savoir-faire. Donc, votre colloque nous intéresse à double-titre : votre présence 
très concrète ce matin pour faire vivre ce lieu, et également les conclusions à la suite de vos 
débats qui seront aussi pour nous un enseignement.  

 
Je vous souhaite une bonne journée de travail et je vous réitère mes salutations et mes 

remerciements pour Alfred GALLINELLI. Merci. 
 

- Applaudissements -  
 

 


